

Manifestó S. E. a su regreso del sur:

“Tendré el Mayor Agrado de Conversar Con el Cardenal”

■ Expresó que no ha habido ni hay roces entre el Gobierno y la Iglesia Católica

El Presidente Augusto Pinochet declaró ayer a su retorno del sur que no ha habido ni hay roces entre el Gobierno y la Iglesia Católica y señaló que tendrá el mayor agrado de recibir, probablemente en el curso de esta semana, al Cardenal Raúl Silva Henríquez.

El Mandatario se refirió a esto al ser consultado por los periodistas en el aeropuerto de Tobalaba, al cual arribó poco después de las 13,15 horas. El Jefe del Estado viajó desde Valdivia a Santiago en un avión de la FACH.

Fue recibido por el jefe del Estado Mayor del Ejército, general Gustavo Álvarez; el jefe de la Guarnición de Santiago, general Rolando Garay, y el Ministro del Interior, general Raúl Benavides.

Ante una pregunta, el general Pinochet dijo que por la prensa se había enterado de que el Cardenal Silva Henríquez deseaba entrevistarse con él.

“Si Su Eminencia quiere hablar conmigo será muy bien recibido. Siempre lo he recibido con todo cariño”. Se excusó, sin embargo, de opinar respecto del llamado a la conciliación que hizo el prelado en la misa que se ofició el lunes en la Catedral. El Mandatario dijo que no ha leído el texto completo de la homilía.

Ante otra consulta, señaló con énfasis que “no ha habido ningún roce con la Iglesia. ¿Cuáles son los roces?”, preguntó.

“Díganme ustedes. Si hay ocho médicos que se portan mal, que practican acciones alejadas de la justicia; si los meto presos a los ocho médicos “¿Voy a pelear con el Colegio Médico? No. No confundan una cosa con otra”.

El Presidente Pinochet visitó Huachipato, Osorno, Val-

(Continúa en la página 24)